

08.02.2007

London

Neue Internetseite vom Büro des Generals



Seit dem 1. Februar 2007 gibt es unter **www.salvationarmy.org/thegeneral** eine neue Internetseite des Internationalen Hauptquartiers, die dem Büro des Generals gewidmet ist. Die Website bietet den Besuchern Informationen über General Shaw Clifton und seinen Dienst, unter anderem Presseberichte und Fotos von seinen Reisen und Aktivitäten. Auch Artikel aus verschiedenen Quellen stehen dort zur Verfügung.

Durch www.salvationarmy.org/thegeneral wird die Hirtenrolle der Internationalen Leiter der Heilsarmee gestärkt sowie ihr Wirkungsbereich mithilfe zeitgemäßer Methoden erweitert. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte per E-Mail an:
IHQ-Website@salvationarmy.org

INR/IHQ

